

Référence : CESIC/DRPP/2022

Date limite de candidature : 18/08/2022

Dans le cadre du renforcement des effectifs de l'entité DIRECTION RÉSEAU ET PRÉSENCE DE PLACE, Bank Al-Maghrib recrute :

1 CHARGE D'ETUDES SERVICES D'INTERETS COMMUNS (H/F) **(Poste(s) basé(s) à RABAT)**

Mission :

Rattaché(e) à l'entité DIRECTION RÉSEAU ET PRÉSENCE DE PLACE, votre mission consiste à à l'analyse des données des établissements de crédit centralisées dans le cadre des services d'intérêt commun, la production d'études et notes d'analyse sur ces services et la contribution aux rapports institutionnels de la Banque.

Responsabilités et Activités principales :

Contribuer à l'élaboration des méthodologies d'analyse et de qualification des données relatives aux services d'intérêt commun ;
Préparer les notes d'analyse et des études thématiques sur les services d'intérêt communs ;
Répondre aux requêtes des organismes nationaux et internationaux ;
Assurer la veille sur la gestion des services d'intérêt communs ;
Participer aux projets en rapport avec les services d'intérêt communs.

Qualifications :

Titulaire d'un diplôme d'ingénieur en statistique ou équivalent, une expérience d'au moins de 2 ans en tant que chargé d'études ou statisticien idéalement dans le secteur bancaire.

Compétences et Qualités :

Solides connaissances en statistiques ;
Esprit d'analyse et de synthèse ;
Maîtrise des outils de requêtage des bases de données ;
Bonnes capacités de communication écrite et orale ;
Fiabilité et rigueur ;
Esprit d'équipe ;
Maîtrise de l'anglais est un atout.

- Les candidats intéressés, doivent obligatoirement remplir le formulaire de recrutement ouvert pour ce poste et disponible sur notre site web www.bkam.ma dans la rubrique « carrières », et ce, avant la date limite de dépôt de candidature mentionnée ci-dessus.

- Les candidats, dont les dossiers seront retenus lors de la phase de présélection, seront informés de la date et du lieu de l'entretien par mail.

- Les candidats doivent être de nationalité marocaine et âgés de moins de 40 ans.